

Berhasil Raih Peringkat 2 Satkamling Se-Indonesia, Dandim Apresiasi Solok Selatan

JIS Sumbar - SOLSEL.KAMPAI.ID

Jul 13, 2023 - 18:49



JAKARTA- Satkamling (Satuan keamanan lingkungan) Kecamatan Pauh Duo, Kabupaten Solok Selatan, Sumatera Barat berhasil meraih peringkat 2 se-Indonesia (tingkat Nasional).

Penghargaan diserahkan dalam acara Apresiasi Kreasi POLRI Presisi untuk

Negeri dengan tema 'Awarding Day Apresiasi Kreasi Polri Presisi Untuk Negeri, Pemilu Damai Menuju Indonesia Maju' yang berlangsung di Balai Samudera, Jalan Boulevard Barat Raya, Kelapa Gading, Jakarta Utara, Rabu malam, 12 Juli 2023.

Hadir langsung Kapolres Solok Selatan AKBP Arief Mukti, S.A.S, SH, S.IK, M.Si, bersama Bupati Solok Selatan H. Khairunas, S.I.P, M.Si, Dandim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio, SE, M.Si, serta Camat Pauh Duo Aig Wadenko, S.STP.

Atas capaian prestasi tersebut, Dandim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio menyampaikan apresiasi dan ucapan selamat kepada Polres Solok Selatan dan Pemerintah Daerah Solok Selatan khususnya Kecamatan Pauh Duo sebagai daerah binaan yang diakui keberhasilannya di kancah nasional.

Menurut Dandim, prestasi yang diraih oleh Kabupaten Solok Selatan itu merupakan kerjasama semua pihak dalam meningkatkan pengamanan swakarsa, guna menjaga dan menjamin keamanan yang kondusif.

Oleh karena itu, Dandim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio berharap, prestasi yang diraih saat ini dapat dipertahankan bahkan ditingkatkan, dengan kekompakan seluruh komponen terkait untuk semakin berperan aktif, serta selalu bersenergi dengan aparat keamanan baik TNI maupun Polri.

Sementara itu, Kapolres Solok Selatan AKBP Arief Mukti mengaku bersyukur atas keberhasilan meraih peringkat ke-2 dalam lomba Satkamling tingkat nasional.

Kapolres Solok Selatan berharap predikat yang didapatkan bisa menjadi motivasi bagi Jorong-jorong (RW) yang ada di wilayahnya, serta berencana akan melombakan pada acara 17 Agustus nanti.

"Di Solok Selatan itu ada 275 Jorong (RW) dan kami sudah berdiskusi dengan Bupati bahwa rencananya menyambut HUT RI pada 17 Agustus nanti, akan melombakan di tingkat Kabupaten, sehingga aktifitas Satkamling bisa berjalan dengan baik dalam menjaga lingkungannya masing-masing," terang Kapolres.

Dengan adanya lomba Satkamling ini nantinya, diharapkan Kapolres, bisa menjadi wahana untuk memaksimalkan persiapan dalam menghadapi Pemilu Serentak 2024.

"Mudah-mudahan ini bisa memperkuat persiapan kita untuk menghadapi pemilihan serentak tahun 2024, untuk tetap menjaga stabilitas dan kondusifitas Kamtibmas di wilayah hukum Solok Selatan," imbuh Kapolres Selatan AKBP Arief Mukti.

Lomba Satkamling ini digelar dalam rangka hari Bhayangkara ke-77, tahun 2023. Sebanyak 93 penghargaan diserahkan dalam acara Apresiasi Kreasi POLRI Presisi untuk Negeri ini, yang terdiri dari tiga jenis perlombaan, yaitu olahraga, fungsi kepolisian, dan lomba kreasi.